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2 de abril de 2025, El alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste, Eddy Báez, continúa
gestionando obras de alto impacto para el desarrollo de las comunidades. Este miércoles 2
de abril de 2025, se dio inicio a los trabajos de asfaltado en el Sector La Parada 7, una
obra largamente esperada por los residentes y que representa un avance significativo en la
mejora de la infraestructura vial del distrito.

Esta intervención forma parte del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial que
impulsa la Junta Distrital bajo la dirección de Báez, con el objetivo de mejorar la
conectividad, facilitar el tránsito vehicular y peatonal, y elevar la calidad de vida de todos
los munícipes.
Durante el inicio de los trabajos, el alcalde expresó su satisfacción al ver cumplido este
compromiso con la comunidad y reiteró que su gestión continuará llevando soluciones
reales a los sectores históricamente olvidados. “Nuestro enfoque está en transformar
Santiago Oeste calle por calle, comunidad por comunidad. Este asfalto es más que
una capa de pavimento, es un paso hacia el progreso que nuestra gente merece”,
afirmó.
Los comunitarios se mostraron agradecidos y entusiasmados con el inicio del asfaltado,
destacando la importancia de esta obra para el desarrollo local. La administración de Eddy
Báez reafirma así su visión de un Santiago Oeste moderno, digno y en constante
avance.
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Eddy Báez inicia trabajos de asfaltado en la Parada 7 como parte
del plan de transformación de Santiago Oeste

Durante su intervención, el alcalde Eddy Báez expresó
que con este primer picazo no solo se están colocando
los cimientos de una casa, sino también sembrando
esperanza, dignidad y bienestar para una familia que lo
necesita con urgencia. Añadió que su gestión está
comprometida con brindar soluciones concretas que
transformen vidas y eleven la calidad de vida de los
munícipes.

Por su parte, la señora Matilde Pérez, visiblemente
emocionada, agradeció profundamente a Dios y al
alcalde por escuchar su clamor. “Hoy comienza una
nueva etapa en mi vida, gracias a este gesto solidario y a
un alcalde que verdaderamente se preocupa por su
gente”, expresó con gratitud.

El alcalde estuvo acompañado por el presidente de la
Sala de Regidores, Leoncio Torres, así como por otros
colaboradores de la Junta Distrital. También participaron
miembros de la Junta de Vecinos del sector, quienes
celebraron con entusiasmo esta importante iniciativa que
beneficiará a una de sus comunitarias.

Este proyecto reafirma el enfoque humano y
transformador de la actual gestión municipal, liderada
por Eddy Báez, quien sigue trabajando con firmeza por
un Santiago Oeste más solidario, digno y progresista

12 de mayo de 2025 
En un gesto de respaldo a las organizaciones sociales y comunitarias, la Junta
Distrital de Santiago Oeste, encabezada por su alcalde Eddy Báez, realizó la
entrega de 30 sillas a la Federación Comunitaria, con el objetivo de seguir
fortaleciendo las estructuras organizativas y apoyar el desarrollo de
actividades sociales en los diferentes sectores del distrito.

El acto se llevó a cabo en la sede del gobierno local, donde estuvieron
presentes líderes comunitarios y representantes de diversas juntas de vecinos.
Durante el encuentro, se destacó que este tipo de aportes permiten mejorar
las condiciones en que se desarrollan reuniones, charlas, talleres y otras
actividades comunitarias, especialmente en zonas de mayor vulnerabilidad.

“Estamos convencidos de que apoyar a nuestras comunidades es construir un
Santiago Oeste más fuerte, más participativo y más unido”, expresó el alcalde
Eddy Báez, reafirmando su compromiso con la inclusión, el desarrollo humano
y la participación ciudadana como ejes fundamentales de su gestión.

Los beneficiarios agradecieron la entrega y manifestaron su satisfacción por el
continuo acompañamiento de la Junta Distrital en sus proyectos y
necesidades. Asimismo, se comprometieron a dar un uso responsable a los
recursos entregados, en beneficio de toda la comunidad.

Con acciones como esta, la Junta Distrital de Santiago Oeste continúa
promoviendo una gestión cercana, humana y orientada a mejorar la calidad
de vida de todos sus habitantes.

Alcalde Eddy Báez da Primer Picazo para
la construcción de la casa de la señora
Matilde Pérez en el sector La Torre del
Ingenio

mayo 2, 2025
La tarde de este viernes 2 de mayo, el alcalde del Distrito
Municipal Santiago Oeste, Eddy Báez, encabezó el acto de
Primer Picazo para el inicio de la construcción de la vivienda
de la señora Matilde Pérez, residente en el sector La Torre
del Ingenio. Esta obra representa una respuesta directa y
sensible ante las necesidades de una familia que por años
ha vivido en condiciones vulnerables.

Policías Municipales de Santiago Oeste reciben
Taller de Formación en Seguridad Ciudadana

5 de abril de 2025, Santiago Oeste. – En
cumplimiento con lo establecido en la Ley 176-07,
que regula la administración de los ayuntamientos y
municipios de la República Dominicana, y por
disposición del alcalde Eddy Báez, se llevó a cabo
en la mañana de este sábado 5 de abril el Taller de
Formación en Seguridad Ciudadana, dirigido al
personal de la Policía Municipal del Distrito,
encabezada por el Coronel Wilson Tejada.

La jornada de capacitación fue impartida por el Lic.
Temístocles Rodríguez, instructor del Departamento
de Educación Ciudadana, y tuvo lugar en el Salón
de Conferencias de la Estación de los Bomberos del
Distrito. Con una duración de varias horas, el taller
abordó temas clave para el fortalecimiento del rol
preventivo, la actuación responsable y el
compromiso comunitario de la Policía Municipal.

Esta iniciativa busca elevar el nivel de formación y
profesionalismo del cuerpo municipal, mejorando la
calidad del servicio que ofrecen a los ciudadanos, y
fomentando una cultura de proximidad, respeto y
eficiencia en la labor de patrullaje y asistencia en las
comunidades.

El alcalde Eddy Báez reafirma con este tipo de
acciones su compromiso con la seguridad, la
educación institucional y el fortalecimiento de las
capacidades del personal público, construyendo un
Santiago Oeste más seguro, ordenado y cercano a
su gente.

4 de abril de 2025, En la tarde de este jueves 3 de abril, el alcalde del Distrito Municipal
Santiago Oeste, Eddy Báez, encabezó un operativo de iluminación en el sector La
Gloria, acompañado por la brigada técnica y comunitarios, dando continuidad a los
trabajos que buscan mejorar la seguridad y el bienestar de los residentes de esta
comunidad.

El operativo, liderado por el encargado de Iluminación, Edward Fabián, dio respuesta
directa a una de las principales problemáticas que aquejaban a los vecinos de La Gloria: la
falta de luz en varias de sus calles. Gracias a la intervención de la brigada, se restableció
el alumbrado público en distintos puntos del sector, brindando mayor tranquilidad a sus
habitantes.

Durante la jornada, el alcalde Báez reafirmó su compromiso de seguir trabajando de
cerca con las comunidades, escuchando sus necesidades y ofreciendo soluciones
rápidas y efectivas. “Iluminar nuestras calles es iluminar la esperanza de nuestra
gente, y vamos a continuar recorriendo cada rincón del distrito para garantizarlo”,
expresó.

El operativo finalizó con un emotivo gesto de cercanía comunitaria: la degustación de
habichuelas con dulces junto a los residentes, en un ambiente de unidad, gratitud y
colaboración mutua. Santiago Oeste sigue avanzando con pasos firmes hacia un futuro
más seguro, ordenado y humano.

Alcalde Eddy Báez encabeza operativo de iluminación en el sector
La Gloria

Alcalde Eddy Báez entrega equipos de
protección y herramientas a brigadas de
limpieza en Santiago Oeste

Junta Distrital Santiago Oeste realiza acto de
Rendición de Cuentas 2024-2025 con amplia
participación comunitaria

7 de abril de 2025, Comprometido con la
eficiencia y dignidad del trabajo de las brigadas
de limpieza, el alcalde del Distrito Municipal
Santiago Oeste, Eddy Báez, realizó este lunes 7
de abril la entrega de equipos de protección
personal, así como carritos recolectores con sus
respectivos tanques, destinados a reforzar las
labores de recolección de desechos sólidos en
calles y avenidas del distrito.

Esta acción forma parte del plan integral de
mejora del servicio de limpieza municipal, que
busca no solo garantizar un entorno más limpio
y saludable para los munícipes, sino también
proteger la salud y seguridad del personal
operativo que trabaja día a día en mantener el
orden y la higiene en la comunidad.

Durante la entrega, el alcalde Eddy Báez resaltó
la importancia de dotar a los colaboradores de
los recursos necesarios para realizar su labor
con dignidad y eficacia. “Estamos
comprometidos con un Santiago Oeste limpio y
con el bienestar de nuestra gente. Estas
herramientas son fundamentales para elevar la
calidad del servicio y cuidar a quienes lo hacen
posible”, expresó.

Con esta iniciativa, la Junta Distrital fortalece su
compromiso con la gestión ambiental, la
seguridad laboral y la calidad de vida en el
territorio, reafirmando que el progreso también
se construye desde el respeto y el
reconocimiento al trabajo de quienes hacen
posible un distrito más ordenado y sostenible.

24 de abril de 2025,
En la mañana de este jueves 24 de abril de
2025, la Junta Distrital Santiago Oeste celebró
con éxito el acto de Rendición de Cuentas del
Presupuesto Participativo y Administrativo
correspondiente al período 2024-2025,
cumpliendo así con el mandato de la Ley 176-07
y fortaleciendo la transparencia y la
participación ciudadana.

El evento se llevó a cabo en las instalaciones del
Techado de Ciudad Satélite, iniciando a las
10:45 a.m., con la presencia del alcalde Eddy
Báez, la vicealcaldesa Arisleyda Lantigua, y los
miembros de la Sala Capitular: Pedro Hiraldo
(Billy), Juan Martínez (Nicanor), Leoncio Torres,
Ana María Lecler y Emilio Aquino, así como el
secretario del Consejo, José Jáquez, y el tesorero
distrital, Octavio Guzmán. También asistieron la
gobernadora provincial de Santiago, Rosa
Santos, y el director de prensa de la
Presidencia, Lucildo Gómez.

El alcalde Eddy Báez presentó el informe
financiero y de ejecución de obras, destacando
la resolución 23-23 que aprobó un presupuesto
de RD$180,889,299.00, más ingresos propios
por RD$16,260,000.00, totalizando
RD$197,149,299.00. En ese marco, informó
sobre la ejecución de 48 obras, resaltando la
construcción de la Funeraria Municipal, y
agradeció el respaldo recibido de instituciones
como la Presidencia, Liga Municipal
Dominicana, CORAASAN, Edenorte y el
Ministerio de Obras Públicas, entre otras.
Durante la actividad también se anunció la
proyección de 33 nuevas obras para este año,
entre ellas la construcción del Palacio Municipal,
con una inversión estimada de
RD$186,277,811.89, lo que representa un hito
en la institucionalidad y desarrollo del distrito.

La ceremonia estuvo bajo la conducción de
Rossy Toribio, encargada del Departamento de
Comunicación y Prensa, y contó con la
presencia de representantes de la sociedad
civil, juntas de vecinos, empresarios, clubes
deportivos, cuerpos castrenses y de socorro, así
como servidores públicos del ayuntamiento.
El acto concluyó a las 11:50 a.m., dejando clara
la voluntad de la gestión del alcalde Eddy Báez
de continuar promoviendo la transparencia,
participación y obras reales para el bienestar de
Santiago Oeste.

Alcalde Eddy Báez entrega equipos de protección y herramientas a brigadas de
limpieza en Santiago Oeste

30 de abril de 2025, En la noche del pasado lunes 14 de abril, el
alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste, Eddy Báez, realizó una
visita a la Capilla Inmaculada Concepción del sector Mella I,
perteneciente a la Parroquia Espíritu Santo, donde hizo entrega formal
de un cheque por la suma de RD$366,000.00, destinado a la
construcción del piso de dicho templo.

El aporte fue recibido con gran alegría por el párroco Antonio
Rodríguez, quien expresó su agradecimiento en nombre de la
comunidad católica y de todos los feligreses presentes, destacando la
importancia de este respaldo para continuar con el embellecimiento y
adecuación del espacio sagrado que sirve de encuentro y oración para
decenas de familias del sector.

La entrega se desarrolló en un ambiente de fraternidad y unidad
comunitaria, reafirmando el compromiso del alcalde Eddy Báez con el
fortalecimiento de las instituciones religiosas y comunitarias como
pilares del desarrollo social. “Nuestro apoyo a esta capilla es una
muestra del respeto y reconocimiento al trabajo espiritual y social que
realiza la Iglesia en nuestras comunidades”, expresó Báez.

Acompañaron al alcalde en esta significativa entrega el tesorero de la
Junta Distrital, Octavio Guzmán, y otros colaboradores de la institución.
Este gesto solidario reafirma que en Santiago Oeste se sigue
trabajando por una gestión cercana, sensible y comprometida con los
valores que unen a la comunidad.

Alcalde Eddy Báez realiza visita
oficial a la ciudad de Lawrence,
Massachusetts, fortaleciendo
vínculos internacionales en favor de
Santiago Oeste

mayo 14, 2025
El alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste,
Eddy Báez, continúa consolidando una gestión de
puertas abiertas e intercambio institucional. En esta
ocasión, realizó una visita oficial a la ciudad de
Lawrence, Massachusetts (EE.UU.), donde fue
recibido por su homólogo, el alcalde Bryan De Peña,
en un encuentro que marca un hito para las
relaciones internacionales de este joven distrito
dominicano.

Durante la reunión, ambos alcaldes sostuvieron un
diálogo centrado en temas estratégicos como la
gestión de residuos sólidos, el desarrollo de
infraestructuras viales, la planificación urbana y la
cooperación técnica entre gobiernos locales. Este
intercambio de experiencias sirvió como punto de
partida para explorar posibles acuerdos de
colaboración y apoyo mutuo entre ambas
municipalidades.

El alcalde Eddy Báez destacó la importancia de abrir
estos canales internacionales:
“Santiago Oeste tiene grandes desafíos, pero
también grandes oportunidades. Reunirme con el
alcalde Bryan De Peña es una muestra de que
estamos proyectando nuestro distrito más allá de
las fronteras y buscando soluciones reales e
innovadoras para nuestra gente”, expresó.

Por su parte, el alcalde De Peña mostró disposición
para fomentar iniciativas conjuntas que beneficien a
ambas comunidades, especialmente tomando en
cuenta los lazos culturales entre República
Dominicana y la ciudad de Lawrence, donde reside
una significativa diáspora dominicana.

Este tipo de encuentros refuerzan el compromiso de
la Junta Distrital de Santiago Oeste con una gestión
moderna, global y enfocada en resultados,
consolidando el liderazgo de Eddy Báez como un
referente de innovación municipal en el país.

Alcalde Eddy Báez celebra el Día de las Madres con entrega
masiva de regalos en Santiago Oeste

mayo 24, 2025
En un ambiente cargado de emoción y gratitud, el
alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste, Eddy
Báez, celebró el Día de las Madres con una gran
actividad donde se entregaron miles de regalos a
madres provenientes de todos los sectores del
distrito, en un acto de reconocimiento a su
invaluable labor en la sociedad.

El evento, realizado bajo la organización de la Junta Distrital de Santiago Oeste, reunió a miles de mujeres en un acto
multitudinario repleto de alegría, música y sorpresas. Durante la actividad se distribuyeron electrodomésticos, artículos
para el hogar, productos de belleza y otros obsequios útiles, todos gestionados directamente por el alcalde con el fin de
rendir tributo a las madres en su día.

“Hoy celebramos a las verdaderas heroínas de nuestro Distrito: las madres. Este gesto es solo una muestra del cariño,
respeto y admiración que sentimos por ustedes”, manifestó el alcalde Eddy Báez al dirigirse a las asistentes. En su
mensaje, destacó también la importancia del rol maternal en la formación de ciudadanos responsables y en la
construcción de comunidades solidarias.

La jornada incluyó rifas especiales, presentaciones artísticas y mensajes de líderes comunitarios, quienes elogiaron el
esfuerzo continuo del alcalde y su equipo por fortalecer los lazos con las familias del distrito a través de políticas sociales
efectivas y cercanas.

Con esta iniciativa, Eddy Báez ratifica su compromiso con las madres y familias de Santiago Oeste, reafirmando su visión
de una gestión municipal humana, inclusiva y profundamente conectada con su gente.

Primer picazo para el acondicionamiento de calles en Ciudad de Dios,
Mirador Sur

Mirador Sur, R.D. — 28/ de Mayo 2025
El alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste, Eddy
Báez, dejó formalmente iniciados los trabajos de
acondicionamiento de calles en el sector Ciudad de
Dios, ubicado en la zona del Mirador Sur, con un acto
simbólico de primer picazo que marca el inicio de esta
significativa obra de infraestructura vial.

La intervención contempla la adecuación de más de 560 metros cuadrados de calles, como parte del plan de desarrollo
urbano que impulsa la Junta Distrital. Esta iniciativa busca mejorar la accesibilidad, la seguridad y la calidad de vida de los
munícipes, especialmente en zonas que por años han enfrentado precariedades en su infraestructura vial.

“Con este proyecto reafirmamos nuestra voluntad de trabajar por comunidades más dignas y organizadas. Cada calle que
rehabilitamos es un paso más hacia un municipio más transitable, seguro y digno para todos”, expresó el alcalde Eddy Báez
durante el acto protocolar, acompañado de líderes comunitarios y funcionarios del ayuntamiento.

La obra será financiada a través del presupuesto participativo, mecanismo que permite a las comunidades priorizar sus
necesidades. Esta intervención forma parte de un amplio programa de acondicionamiento urbano que la alcaldía está
ejecutando en diferentes sectores del distrito, dando prioridad a comunidades vulnerables y de alto tránsito.

Por su parte, el presidente de la Junta de Vecinos del sector Ciudad de Dios manifestó su agradecimiento por el inicio del
proyecto, señalando que por muchos años los residentes han sufrido los efectos de calles deterioradas, lo que complicaba
el tránsito, ponía en riesgo a los peatones y dificultaba el acceso a servicios básicos.

Se estima que los trabajos concluyan en las próximas semanas, siempre que las condiciones climáticas lo permitan. El
alcalde Eddy Báez reafirmó su compromiso de continuar interviniendo más comunidades, avanzando hacia un Santiago
Oeste más ordenado, moderno y humano.

https://www.google.com.do/search?sca_esv=88c0efca59d0fb4e&sca_upv=1&tbs=lf:1,lf_ui:1&tbm=lcl&q=n%C3%BAmero+de+tel%C3%A9fono+de+cuartel+de+cienfuegos+santiago&rflfq=1&num=10&sa=X&ved=2ahUKEwiawZ7Y3cqIAxXdSDABHXl5JgMQjGp6BAgkEAE&biw=1920&bih=919&dpr=1#
https://www.google.com.do/search?sca_esv=88c0efca59d0fb4e&sca_upv=1&tbs=lf:1,lf_ui:1&tbm=lcl&q=n%C3%BAmero+de+tel%C3%A9fono+de+cuartel+de+cienfuegos+santiago&rflfq=1&num=10&sa=X&ved=2ahUKEwiawZ7Y3cqIAxXdSDABHXl5JgMQjGp6BAgkEAE&biw=1920&bih=919&dpr=1#


JUNIO 2025
Encargado de Tránsito en
Santiago Oeste advierte a
conductores sobre el respeto a la
Ley 63-17

Santiago Oeste, R.D. – Miércoles 4 de junio
de 2025
El encargado de Tránsito de la Junta Distrital de
Santiago Oeste, Ramón Rodríguez, hizo un
llamado firme a los conductores del distrito
para que respeten la Ley 63-17 sobre
Movilidad, Transporte Terrestre, Tránsito y
Seguridad Vial, con el objetivo de promover el
orden y la seguridad en las vías públicas.

Durante una rueda de prensa celebrada en las
instalaciones de la alcaldía, el funcionario
señaló que la intención de la gestión municipal
no es aplicar sanciones, sino fomentar la
conciencia ciudadana y el respeto a las normas
viales.

“La alcaldía no quiere colocar multas. Lo que
queremos es que los ciudadanos cooperen, se
estacionen correctamente y respeten las
señales de tránsito. No se deben parquear del
lado donde están colocados los letreros de
prohibición”, puntualizó Rodríguez.

Asimismo, informó que las quejas por parte de
peatones, choferes y comerciantes han sido
reiteradas, debido al desorden vehicular que
persiste en varias calles del distrito. Explicó que
ya se han instalado señales de tránsito visibles
en puntos estratégicos, por lo que no se
justificarán infracciones alegando
desconocimiento.

En ese sentido, advirtió que de continuar las
violaciones, se procederá a aplicar las
sanciones correspondientes, en coordinación
con la Dirección General de Seguridad de
Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT), tal
como lo establece la legislación vigente.

La Junta Distrital de Santiago Oeste exhorta a
toda la ciudadanía a asumir un
comportamiento cívico, responsable y
respetuoso de las leyes, con el fin de garantizar
la seguridad vial, la movilidad adecuada y la
convivencia pacífica entre todos los actores del
tránsito.

Junta Distrital de Santiago Oeste
entrega ayuda económica para
terminación de vivienda a
Melania Alcántara

Santiago Oeste, R.D. – Miércoles, 4 de junio
de 2025
La Junta Distrital de Santiago Oeste realizó la
entrega formal de una ayuda económica de
RD$50,000.00 a la señora Melania Alcántara,
con el objetivo de contribuir a la terminación de
su vivienda, ubicada en este distrito municipal.

El acto fue encabezado por el señor Carlos Iván
Hernández, en representación de la Junta
Distrital, y contó con el acompañamiento de la
señora Jazmín Llavería, encargada regional
Cibao Norte de la Dirección General del
Desarrollo de la Comunidad (DGDC), institución
que respalda esta iniciativa como parte de su
compromiso con los sectores más vulnerables.

Durante la entrega, las autoridades resaltaron
la importancia de apoyar directamente a las
familias que enfrentan situaciones de
precariedad, especialmente cuando se trata de
garantizar un techo digno y seguro.

“Esta contribución representa mucho más que
una ayuda económica. Es una inversión en la
dignidad y el bienestar de una ciudadana que
ha luchado por construir su hogar.
Agradecemos el respaldo de la Dirección
General del Desarrollo de la Comunidad en
este esfuerzo conjunto”, expresó Carlos Iván
Hernández.

La señora Melania Alcántara, visiblemente
emocionada, agradeció el gesto y manifestó
que esta ayuda le permitirá avanzar
significativamente en la construcción de su
casa, proyecto que había quedado detenido
por falta de recursos económicos.

Este tipo de iniciativas forma parte de los
programas de asistencia social y apoyo
comunitario que impulsa la Junta Distrital de
Santiago Oeste, en coordinación con entidades
del Gobierno Central, reafirmando el
compromiso de la gestión municipal con el
desarrollo humano y la justicia social.

Raquel Peña reitera respaldo al deporte al
encabezar apertura del Torneo Amateur de
Béisbol en Santiago

Santiago, R.D. — Domingo, 8 de junio de 2025
La vicepresidenta de la República Dominicana, Raquel Peña,
encabezó este domingo el acto de apertura oficial del Torneo
Amateur de Béisbol de Santiago, en ocasión del 66 aniversario
de la Asociación de Béisbol de Santiago (ABESA). Este evento fue
celebrado en el estadio Ambiorix Rodríguez, ubicado en el sector
Cienfuegos, Santiago Oeste, y la nueva edición del certamen
deportivo fue dedicada a la vicemandataria como
reconocimiento a su firme compromiso con el desarrollo del
deporte nacional.

Durante sus palabras, la vicepresidenta destacó la importancia
del béisbol como herramienta de formación para la juventud
dominicana. “El béisbol es una escuela de vida que enseña
disciplina, trabajo en equipo y perseverancia. Desde el Gobierno,
bajo el liderazgo del presidente Luis Abinader, estamos
comprometidos con seguir impulsando el deporte en todas sus
manifestaciones”, afirmó.
Asimismo, la funcionaria resaltó las inversiones realizadas por el
Gobierno en la construcción, mantenimiento y mejora de
infraestructuras deportivas en todo el país.

 Al recibir la dedicatoria del torneo, Peña agradeció el gesto con
emoción y reiteró su compromiso con las futuras generaciones:
“Este reconocimiento lo asumo con responsabilidad y
entusiasmo. Continuaremos promoviendo el deporte como
motor de transformación social”.

Por su parte, el presidente de ABESA, Ambiorix Cruz Mata, valoró
la relevancia de este torneo como espacio de integración,
formación y promoción del talento deportivo en los diferentes
municipios de la provincia. El evento congrega equipos de
Tamboril, Cienfuegos (Santiago Oeste), Navarrete, San José de las
Matas (Sajoma), Villa González, así como la Escuela Tranquilo
Tavares y el equipo Mercado Futuras Estrellas.

La competencia contempla un calendario de 42 partidos en fase
regular, seguido por dos semifinales al mejor de tres encuentros,
y una gran final pautada a un formato 5-3.

La ceremonia contó con la participación de importantes
autoridades, entre ellas: la gobernadora de Santiago, Rosa
Santos; el senador Daniel Rivera; la viceministra de Interior y
Policía, Ángela Jáquez; el director del Intabaco, Iván Hernández;
el presidente del Grupo Estrella, Manuel Estrella; el
vicepresidente de las Águilas Cibaeñas, Chilote Llenas; y el
alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, entre otras
personalidades del ámbito deportivo, empresarial y comunitario.

Alcalde Eddy Báez entrega seis viviendas reconstruidas a
familias afectadas por incendio en Santiago Oeste

Santiago Oeste, 9 de junio de 2025 – En un emotivo acto celebrado la
tarde de este lunes, el alcalde del Distrito Municipal Santiago Oeste, Eddy
Báez, hizo entrega de seis viviendas completamente reconstruidas a
igual número de familias que resultaron afectadas por incendios
ocurridos en diferentes sectores del distrito.

Cinco de las viviendas entregadas están ubicadas en el sector Santa
Lucía, mientras que la sexta corresponde a una familia residente en la
calle 5 del sector La Unión Primera. Las familias beneficiadas habían
perdido todos sus bienes materiales a causa de los siniestros, uno de los
cuales también cobró la vida de una señora, lo que generó gran
consternación en la comunidad.

Durante su intervención, el alcalde Eddy Báez manifestó su satisfacción
por poder dar una respuesta concreta a estas familias que atravesaban
una situación de vulnerabilidad extrema. “Hoy cumplimos la promesa
que hicimos desde el primer día.

 Estas casas representan esperanza, dignidad y una nueva oportunidad
para nuestros ciudadanos que lo perdieron todo”, expresó el edil.
Báez también anunció que la alcaldía continuará brindando apoyo a las
familias afectadas, no solo mediante la reconstrucción de las viviendas,
sino también gestionando ayudas para la reposición de los ajuares
perdidos durante los incendios.

El acto contó con la presencia de la gobernadora de la provincia de
Santiago, Rosa Santos, quien valoró el esfuerzo conjunto de las
instituciones gubernamentales para dar respuestas rápidas y efectivas a
las necesidades de la comunidad. También estuvieron presentes
representantes del Instituto de Auxilios y Viviendas (INAVI) y otras
autoridades locales.

El síndico Eddy Báez se reúne con comunitarios de Villa
Gloria I para escuchar sus necesidades

Villa Gloria I, 12 de junio de 2025 – En una muestra de cercanía y
compromiso con las comunidades del distrito, el síndico de Santiago
Oeste, Eddy Báez, visitó la tarde del miércoles 11 de junio el sector Villa
Gloria I, donde sostuvo un encuentro directo con la Junta de Vecinos y
residentes del área.

El objetivo principal de la visita fue conocer de primera mano las
principales problemáticas que afectan a los munícipes, así como
establecer líneas de acción conjuntas para buscar soluciones sostenibles
que impacten positivamente en la calidad de vida de la comunidad.
Durante el diálogo, los comunitarios presentaron varias necesidades
prioritarias, entre ellas:

El saneamiento integral de la cañada local.
La construcción de una casa club comunitaria.
La formación de una brigada de limpieza permanente.
Bacheo y mantenimiento de calles.
Instalación de señalizaciones horizontales, pasos peatonales y pintura
de reductores de velocidad (“policías acostados”).

En su intervención, el síndico Eddy Báez agradeció la calurosa acogida de
los residentes y valoró la organización comunitaria como una
herramienta esencial para la gestión municipal:

“Escuchar a la gente es fundamental. Ustedes conocen mejor que nadie lo
que ocurre en su comunidad. Nuestro compromiso es claro: trabajar de
la mano con ustedes para dar respuestas reales a sus necesidades”,
afirmó Báez.

El funcionario también indicó que algunas de las peticiones serán
canalizadas de manera inmediata, mientras que otras requerirán la
coordinación con instituciones del Gobierno Central y organismos
descentralizados.

Los moradores de Villa Gloria I destacaron positivamente la visita del
alcalde, subrayando la importancia de que las autoridades se mantengan
presentes y accesibles más allá de los períodos electorales.

Con este encuentro, la Junta Distrital de Santiago Oeste reafirma su
enfoque participativo, fortaleciendo los lazos entre el gobierno local y los
ciudadanos, con el desarrollo comunitario como eje central de su gestión.

Junta Distrital de Santiago Oeste realiza limpieza e
intervención de imbornal en la Calle 9 del sector El
Semillero

Santiago Oeste, 18 de junio de 2025  – Como parte de su compromiso
con el bienestar de la comunidad y la prevención de inundaciones, la Junta
Distrital de Santiago Oeste llevó a cabo una importante jornada de
mantenimiento y limpieza del imbornal ubicado en la Calle 9 del sector El
Semillero.

Objetivos de la intervención
Esta acción preventiva tiene como finalidad:

Fortalecer el sistema de drenaje pluvial para reducir el riesgo de
taponamientos y acumulación de agua en días de fuertes lluvias.
Eliminar residuos sólidos como plásticos, hojas, tierra y otros
desechos que obstruyen el paso normal del agua.
Evitar inundaciones y riesgos de insalubridad en una zona
vulnerable, especialmente durante temporadas de lluvias
intensas.

Detalles de los trabajos realizados
Una brigada especializada de la Junta Distrital —conformada por personal
técnico y operativo— ejecutó las labores utilizando herramientas manuales
como palas, rastrillos y cepillos, apoyados también por camiones
succionadores. Este trabajo se alineó con las mejores prácticas aplicadas
en otros municipios del país, como Santiago y el Distrito Nacional, donde
también se intensifican estos operativos ante la amenaza de vaguadas y
lluvias estacionales.

Contexto regional
Al igual que en sectores como Villa Consuelo, Bella Vista o Serrallés, donde
las alcaldías realizan limpiezas manuales y mecánicas de filtrantes, en
Santiago Oeste se ha priorizado el mantenimiento de imbornales para
evitar situaciones históricas de inundación.

 Impacto comunitario
Mayor fluidez del drenaje pluvial y reducción del riesgo de
inundaciones.
Disminución de acumulación de residuos, malos olores y focos de
contaminación.
Fortalecimiento de la cultura ciudadana en el cuidado del espacio
público y el sistema de drenaje.

Llamado a la comunidad
La Junta Distrital exhorta a los residentes del sector El Semillero y zonas
aledañas a colaborar activamente, evitando lanzar basura en las calles,
aceras o cerca de imbornales. El cuidado colectivo es esencial para
mantener un distrito limpio, seguro y funcional.

Síndico Eddy Báez se reúne con comerciantes de la Calle
5 para tratar temas de desarrollo y ordenamiento vial

Santiago Oeste, 18 de junio de 2025 – En un ambiente de diálogo abierto
y colaboración, el síndico Eddy Báez sostuvo un importante encuentro con
los comerciantes de la Calle 5 del Distrito Municipal Santiago Oeste. La
reunión tuvo lugar en las instalaciones del Centro Juvenil Comunitario
(CJC), con el objetivo de escuchar inquietudes, fortalecer el vínculo con el
sector comercial y consensuar medidas para el ordenamiento vial y el
desarrollo económico de la zona.

La actividad contó con la participación activa de decenas de propietarios
de negocios de esta concurrida vía, así como del encargado de Tránsito de
la Junta Distrital. Durante el intercambio se abordaron temas
fundamentales como:

La organización del tránsito vehicular y peatonal en la Calle 5.
Seguridad ciudadana en los horarios de mayor flujo comercial.
Reorganización de los espacios públicos y control de obstrucciones.
Apoyo a los pequeños y medianos negocios locales como motor
económico del distrito.

El síndico Eddy Báez reafirmó su compromiso con el desarrollo comercial y
social del distrito, destacando que estas acciones son parte de un plan
integral de ordenamiento y participación ciudadana:
“Queremos que los comerciantes crezcan y prosperen, pero de manera
organizada y en armonía con la comunidad. Solo con orden, respeto y
planificación podemos lograr un Santiago Oeste más fuerte y competitivo”,
expresó el alcalde.

Por su parte, los comerciantes valoraron positivamente la convocatoria y
expresaron su disposición a colaborar con las autoridades en la
implementación de las medidas acordadas.
Como resultado del encuentro, se programó una próxima jornada de
trabajo conjunto entre la alcaldía, el equipo de Tránsito y los
representantes comerciales, en la que se definirán propuestas específicas
para mejorar la movilidad, limpieza y seguridad de la zona.

Síndico Eddy Báez supervisa limpieza de aguas residuales
en la Calle Banca Mascaró, Ciudad Satélite

Santiago Oeste, 23 de junio de 2025 – En una acción preventiva orientada
a evitar desbordamientos e inundaciones, el síndico del Distrito Municipal
Santiago Oeste, Eddy Báez, supervisó personalmente los trabajos de
limpieza de aguas residuales en la Calle Banca Mascaró, ubicada en Ciudad
Satélite.

Esta intervención forma parte del plan integral de mantenimiento y
saneamiento que ejecuta la administración municipal, con el propósito de
garantizar el adecuado funcionamiento del sistema de drenaje y
alcantarillado, particularmente durante la temporada de lluvias.

“Estamos tomando medidas concretas para prevenir situaciones que
puedan afectar la salud y el bienestar de nuestros munícipes. La limpieza
de alcantarillas es fundamental para evitar taponamientos que generan
desbordes y contaminación”, expresó el síndico Báez durante la jornada.

Los trabajos fueron realizados por brigadas técnicas del Ayuntamiento,
con el apoyo de equipos especializados para la remoción de sedimentos,
basura y otros residuos que obstruían el sistema pluvial.
La comunidad agradeció la pronta respuesta de las autoridades,
resaltando la importancia de estas acciones para mitigar riesgos sanitarios
y proteger las infraestructuras del sector.

El síndico Eddy Báez reiteró su compromiso con el mantenimiento de los
servicios esenciales del municipio, anunciando que operativos similares
serán extendidos a otros sectores vulnerables de Ciudad Satélite y zonas
aledañas, como parte de una estrategia de prevención y mejora urbana.

Síndico Eddy Báez entrega Casa Club del Barrio Duarte
completamente remozada

Santiago Oeste, 30 de junio de 2025 – El síndico Eddy Báez encabezó
este fin de semana el acto de entrega formal de la Casa Club del Barrio
Duarte, luego de haber sido sometida a un proceso integral de
remozamiento, financiado con fondos del presupuesto administrativo de
la Junta Distrital de Santiago Oeste.

Esta obra forma parte del plan de recuperación y mejora de espacios
comunitarios impulsado por la actual gestión municipal, con el objetivo de
proporcionar instalaciones dignas para la realización de actividades
sociales, culturales, educativas y recreativas.

Durante su intervención, el síndico Báez resaltó que esta remodelación
responde a una solicitud histórica de los residentes del sector.
“Estamos comprometidos con la dignificación de nuestros barrios. Esta
casa club no es solo una estructura; es un espacio de unidad, participación
y desarrollo comunitario”, expresó el alcalde.

Las labores de rehabilitación incluyeron mejoras estructurales, reparación
de pisos y techado, pintura general, adecuación de baños, mejoras en la
instalación eléctrica y embellecimiento del entorno exterior, garantizando
funcionalidad y durabilidad.

Líderes comunitarios del barrio Duarte manifestaron su gratitud hacia la
administración municipal, destacando que esta Casa Club servirá como
sede para programas de formación, eventos juveniles, encuentros
vecinales y otros proyectos orientados al fortalecimiento del tejido social.

Con esta entrega, la Junta Distrital de Santiago Oeste reitera su
compromiso de seguir ejecutando obras que impacten directamente en la
calidad de vida de sus munícipes y fomenten la participación activa de las
comunidades.


